

Heuberg präsentiert sich im Netz

HEUBERG/DENKINGEN - Der Heuberg, genauer: die Wirtschaftsregion Heuberg, ist seit gestern im Internet. Wehingers Bürgermeister Josef Bär fühlte sich beim virtuellen Startschuss „ein bisschen wie bei einem Spatenstich“. Aber nach seinem „get ready“ tauchte auf dem vergrößerten Bildschirm auf: „Willkommen bei Heuberg aktiv.“

Von unserer Redakteurin
Regina Braungart

Eine illustre Runde aus Vorstandsmitgliedern der Werbegemeinschaft „Heuberg aktiv“, den Bürgermeistern Bär, der als Verbandsvorsitzender die „Hauptaufgabe“ hatte, Albin Ragg (Deilingen), Bernd Haller (Gosheim) und Georg Meier (Obernheim) sowie weiterer Gäste und den Mitarbeitern der Werbeagentur KMS hatte sich gestern in den Räumen von KMS in Denkingen zusammengefunden. Sie waren Zeugen, wie Bürgermeister Josef Bär den Internetauftritt der Werbegemeinschaft „Heuberg aktiv“ in den Äther schickte.

Datensammler, Motor und Kopf der Werbegemeinschaft und ihres neuesten „Kindes“ ist Dieter Volz, der nach einer intensiven Arbeitsphase sichtlich froh und auch ein bisschen stolz über das neue Angebot war:



Ein bisschen nervös war Verbandsvorsitzender Josef Bär (rechts) beim virtuellen Startschuss der Website von „Heuberg aktiv“. Doch das Netz grüßte die Gäste sofort freundlich: „Willkommen bei Heuberg aktiv.“ Anschließend war der Wehinger Bürgermeister kaum mehr vom „Durchklicken“ wegzubringen. Foto: Braungart

„Das ist ein bedeutsamer und großer Schritt für die gesamte Region.“ 145 Mitglieder hat die Werbegemeinschaft inzwischen in 13 Gemeinden. 40 Betriebe beteiligen sich bereits an der „Einkaufs- und Informationsplattform“. Partner beim Zusammenstellen der Informationen und Bilder und der Umsetzung in die verschiedenen Seiten, die Suchfunktion und die Bedie-

nungsvoraussetzungen für die beteiligten Unternehmen war KMS mit ihrem Chef Hans Martin Schurer.

Nach dem „Willkommen“ erläuterte Projektmanagerin Stefanie Jung, die mit Bernd Wagner und Frank Brösch an den Seiten gebastelt hatte, die verschiedenen Angebote. Was sofort ins Auge sticht, sind die Schnäppchen. Jeden Donnerstag machen die

Firmen selbst die Aktualisierung. Überhaupt haben die beteiligten Firmen selbst die Möglichkeit, ihre Präsentationen zu „pflegen“. Weitere Angebote sind Links auf die jeweiligen Homepages, auch der Gemeindeverwaltungen, ein Verzeichnis von Vereinen, Notdienste, Tipps, Bilder und Veranstaltungen. Die Adresse lautet www.heuberg-aktiv.de